

A VENDRE

ETTELBRUCK

560 000 €

Référence : 2234627
Surface : 115.00 m²
Chambre(s) : 3
Disponibilité : à convenir
Indice énergétique : **H**
Indice GES : **H**

SCHILTZ IMMO

Duplex

Charmant Duplex / Maisonnette de ville avec +/- 115 m² comprenant :

Hall d'entrée, 3 chambres à coucher, cuisine équipée semi-ouverte sur salle à manger (véranda fermée), séjour, salle de Bain, salle de Douche, cave en commun et parking à louer à proximité possible. À visiter absolument !!

Sis au centre-ville (au calme, à l'arrière), près des transports publics (nouvelle gare pour trains / bus et city-bus), des lycées, école primaire, toutes commodités, centres commerciaux et sportifs, mini-marchés, boulangerie / pâtisserie, snacks / kebab, centre hospitalier, médecins / pédiatres, et desservi encore par la piste cyclable et de grands axes routiers (autoroute A7, etc.) à +/- 25 min de Luxembourg-Kirchberg !

Si votre immeuble - maison ou appartement - est devenu trop grand ou trop petit ou pour échanger l'ancien par du nouveau contactez-nous!

Immo-Macedo fait des estimations gratuites de votre bien immobilier aussi les weekends sur rdv au 661 85 92 28 !!

- ENG -

Charming Duplex / Townhouse with +/- 115 m² including :

Entrance hall, 3 bedrooms, equipped kitchen semi-open to dining room (closed veranda), living room, Bathroom, Shower room, shared cellar and parking for rent nearby possible. To visit absolutely !

Located in the city center (quiet, at the back), close to public transport (new train/bus station and city-bus), high schools, elementary school, all commodities, shopping and sport centers, mini-markets, bakery/pastry shop, snacks/kebabs, hospital, doctors/pediatricians, and served by the bicycle path and major roads (highway A7, etc.) at +/- 25 min from Luxembourg-Kirchberg!

If your property - house or apartment - has become too big or too small or if you want to exchange your old property for a new one, please contact us!

Immo-Macedo makes free estimates of your property also on weekends by appointment at 661 85 92 28 !

Caractéristiques

- : 3
- : 115.00 m²
- : À convenir
- : 2234627
-
-
-
-
-
-



IMMO-MACEDO